

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 8. Mai 2013

Wo der Linienbus zum Klassenzimmer wird

Heute Vormittag staunten die 32 Markwaldschülerinnen und -schüler mit ihren Lehrerinnen nicht schlecht, als eine hohe Stichflamme aus der Metallvorrichtung schoss. Doch die Freiwillige Feuerwehr Mühlheim hatte das Feuer schnell wieder unter Kontrolle. Nach einer kurzen Einführung durften die Kinder dann selbst ans Werk und ein richtiges Feuer löschen. Zuvor hatte ihnen der Stadtrat und ehemalige Polizeihauptkommissar Dieter Dickmann, unterstützt durch den Leiter der Mühlheimer Polizeistation Kurt Pfaff, das richtige Verhalten beim Busfahren erklärt. Schon seit mehreren Jahren läuft das Projekt "Linienbus wird zum Klassenzimmer" und wird von allen Mühlheimer Grundschulen gern genutzt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de